

Chihuahua., Chih a 24 de mayo de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

Emite Protección Civil aviso preventivo por pronóstico de temperaturas de hasta 39 °C este fin de semana

-La dependencia recomienda a la población mantener una correcta hidratación, evitar actividades al aire libre en las horas de mayor calor y utilizar protección solar

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) emitió un aviso preventivo, ante las altas temperaturas que se registrarán en el estado durante este fin de semana, mismas que alcanzarán hasta los 39 grados centígrados (°C) durante el domingo.

La dependencia llama a la población a tomar precauciones y mantener una correcta hidratación, evitar actividades al aire libre entre las 11:00 y las 16:00 horas, vestir ropa de colores claros y utilizar protección solar, a fin de evitar golpes de calor, así como problemas derivados de la exposición prolongada a los rayos ultravioleta.

Para este sábado 24 de mayo, se esperan temperaturas superiores a los 35°C en gran parte de la entidad, con cielos mayormente despejados y ráfagas de viento que pueden rebasar los 55 kilómetros por hora (km/h) en Chihuahua, Juárez, Delicias y Parral.

El domingo 25 de mayo, la presencia de una línea seca sobre Coahuila y la interacción con la corriente en chorro subtropical, mantendrá condiciones similares, con temperaturas que podrían alcanzar los 39 °C en Ojinaga, 38°C en

Chínipas y 37 °C en la región centro sur, como Chihuahua, Delicias, Camargo y Meoqui.

Además, podrían presentarse lluvias aisladas en partes de Jiménez, acompañadas de actividad eléctrica y posible caída de granizo.

La CEPC exhorta a no dejar a niños, adultos mayores o mascotas dentro de vehículos estacionados, ya que las temperaturas internas pueden aumentar rápidamente y poner en riesgo su vida.

En caso de presentar síntomas de golpe de calor, como mareo, piel roja y seca, fatiga extrema o confusión, es importante buscar atención médica de inmediato.

Las autoridades mantendrán el monitoreo de las condiciones climáticas y reforzarán la difusión de información preventiva a través de sus canales oficiales, para garantizar la seguridad de los ciudadanos. En caso de emergencias, llamar al 9-1-1.